

QUELLE SÈVRE ?. Des « clean tag » sur le pavé !



Depuis quelques jours, des « clean tag » (inscriptions écologiques temporaires) ont fleuri sur les trottoirs du centre-ville de la commune. Mais aussi à Beautour, aux Echalonnières ou encore aux Reigners. « *Un marquage effectué sur nuit pour garder la surprise* », souligne la communication municipale. L'objectif ? Rappeler la consultation en cours sur la Sèvre de demain. « *Les inscriptions aux ateliers de travail étant encore ouvertes* ». Informations sur www.quellesevre.fr.